

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

西三国小学校のみんなが、みなさんが入学してくるのを楽しみにしていました。入学祝いのメダルを用意したり、入学式に向けて学校をきれいに掃除したり、会場の準備をして、みんなさんの入学式が素敵になるように準備してきました。

みなさん、入学おめでとうございます。

校長先生からは、1年生になつたみなさんに、頑張つてほしいことを二つお話をします。

一つは、「あいさつをしよう」です。あいさつをしてもらうと、とつてもうれしくて素敵な気持ちになるのです。そんなあいさつをたくさんの人々にできるようになります。

朝の学校に来るとき、通学路に見守り隊の人たちが立つて、みんなが安全に登校できるよう見守つてくれています。学校に着くといろんな先生がみんなに会います。そんな時はどんなあいさつでするでしょう

そうです。「おはようございます」です。他にもいろんなあいさつがありますが、誰にでも気持ちよくあいさつできる1年生になれるようがんばつてくださいね。

もう一つは、どんなことにもあきらめずにチャレンジすることです。小学校では、初めて習うこと・学ぶことがいっぱいあります。

初めての時は誰だつてドキドキするし、うまくいかないこともあります。でも、

うまくいかなくても、あきらめずに頑張ればきっとできるようになります。

先生たちだけでなく、お家の人たちも、教室のお友達も、できるようになるまでみんなのことを応援してくれます。学校は失敗しながら、できるようになる場所もあります。あきらめずにチャレンジする1年生になつてくださいね。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠におめでとうございます。西三国小学校では、めざす子ども像を「学ぶ意欲をもち、人と豊かに関わるしなやかな子」とし、主体性や社会性、変化に適応できる力を身に付けられるように取り組みを進めています。これからの中学校生活を通じ、お子様が色々な力を付けていただけるよう取り組むとともに、その可能性を広げられるよう、教職員一同、精一杯努力していきたいと思いますので、ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

さて、新入生のみなさん、校長先生はあいさつのお話とチャレンジのお話をしましたね。さて、今すぐ始められるチャレンジあります。入学式が終わったあと、教室に行つた時や学校から帰るとき、お家に帰つたあと⋮

そうです。挨拶はすぐに始められます。

いろんな人にたくさん素敵なお手紙をください。笑顔あふれる1年生、そして、笑顔あふれる西三国小学校になるように、いつしょにがんばっていきましょうね。

令和3年4月7日

大阪市立西三国小学校 校長 福井 淳也